GRMSV-Frauen qualifizieren sich für DM in Rheinkamp

Moerser Kunstrad-Quartett fährt an Bestleistung heran.

MOERS (RP) Nach 22 Monaten Wettkampfpause haben sich die Frauen der Vierer-Kunstradsportmannschaft des Grafschafter Rad- und Motorsportverein Moers mit einer guten Leistung beim Deutschland Cup in Schwanewede zurückgemeldet. Das Turnier war zugleich Qualifikationswettbewerb für die Deutsche Meisterschaft im Hallenradsport, die am 8. und 9. Oktober wieder im Enni-Sportpark Rheinkamp steigt.

Franziska Milbrandt, Lina Marcella Beckers, Alina und Anika van Zütphen konnten mit ihrem fünfminütigem Programm mehr als zufrieden sein. Wenn man bedenkt, dass viele Trainingsstunden ausgefallen waren und das Quartett nur knapp an einer Bestleistung vorbeigefahren ist, ist das Ergebnis umso höher zu bewerten. Die Grafschafterinnen belegten den achten Platz und sicherten sich die Teilnahme an den nationalen Titelkämpfen.

Derweil laufen bei den Verantwortlichen des GRMSV die Vorbereitungen für die bevorstehenden Deutschen Meisterschaften der Elite auf Hochtouren, um am nächsten Wochenende eine coronakonforme Veranstaltung gewährleisten zu können.